



8 Pièces

218 m²

Réf. KP1-13575

2 290 000 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison à vendre (83270)

**résidences
immobilier**

ETZ
REAL ESTATE

résidences immobilier

Maison contemporaine avec très belle vue sur le baie de bandol. Sur les hauteurs de Saint-Cyr-sur-mer, limitrophe de la Cadière et Bandol, dans un quartier résidentiel. Maison présentant au RDC une salle de réception avec cuisine ouverte donnant sur une grande terrasse avec piscine. A l'étage, 4 chambres, trois salles d'eau. Sur le terrain de 6000 m2, sans nuisance, un carport pour 4 voitures avec prise électrique, des parkings extérieurs. Une cave, un T2 indépendant (en RDJ) et une tente de safari complètent ce bien. Classe énergie B. Mandat 8298. Prix honoraires inclus charge vendeur.

Contemporary house with stunning views of Bandol Bay. Located in the hills above Saint-Cyr-sur-Mer, bordering La Cadière and Bandol, in a residential area. The ground floor features a reception room with an open-plan kitchen leading onto a large terrace with a swimming pool. Upstairs, there are four bedrooms and three bathrooms. The 6,000 sq m plot offers peace and quiet, with a carport for four cars with an electrical hookup and additional outdoor parking. A cellar, a separate one-bedroom apartment (on the garden level), and a safari tent complete this property. Energy rating B. Listing ID ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

